
 

横須賀市地球温暖化対策地域協議会 

平成 26年度第２回理事会 議事録要旨 

 

１ 日 時    平成 26年５月 21日（水） 10時 30分～11時 15分 

２ 会 場    横須賀市役所 302会議室（３号館３階） 

３ 出席者    理事 12名 

（境会長、高橋副会長、高橋（正）理事、木村理事、鈴木理事、寺澤理事、 

 榎本理事、下田理事、的場理事、森理事、髙橋（泉）理事、金野理事） 

  事務局 ５名 

（小澤事務局長、前田事務局次長、吉本、門松、青木） 

４ 会議内容 

（１）開会 

 

（２）議題 

 ① 議題１「平成 25年度事業報告案及び決算報告案について」 

・事務局から資料１－１・２、資料２－１・２に沿って説明した。 

・議題１は、理事会で承認された。 

・質疑応答は次のとおり。 

 

（理事）「よこすかエコポイント」は、市からの補助金収入があるが、補助金制度なのか。 

（事務局）よこすかエコポイントは、当協議会の事業であり、環境機器等を購入した市民に対

してエコポイントを発行し、商品と交換する制度である。市から、当該事業を実施する

上での商品購入代として補助金が交付されている。市民等に対して補助金を交付する補

助事業ではない。 

 

② 議題２「平成 26年度一般会計予算補正案について」 

・事務局から資料３に沿って説明した。 

・議題２は、理事会で承認された。 

 

 ③議題３「協議会ニュースについて」 

  ・事務局から資料４に沿って説明した。 

  ・議題３は、理事会で承認された。 

  ・質疑応答は次のとおり。 

 

 （副会長）協議会ニュースは発行回数が年１回であると、記録的要素が強いと思われる。「よこ

すか環境フォーラム」など大きなイベントの開催結果を、記載してはどうか。 

 （会長）事業やイベントの結果などは、プロジェクトチームの活動として当該ページに記載し

紹介するとよい。 



 

（理事）エコポイントによるCO2削減実績や、市の施設での太陽光発電システム発電量などを、

協議会ニュースで紹介してはどうか。 

（会長）エコポイントによる CO2削減実績は、事業報告書に記載しているので、ホームページ

にアップされ公表することにもなる。市の活動については市が公表し、協議会ニュース

は、協議会の活動を掲載することとしたほうがよい。 

 （事務局）市域の CO２削減の実績は、市が「低炭素で持続可能なよこすか 戦略プラン」の年次

報告書により公表している。 

 

（３）閉会 


